

**Pendant que le confinement était à son comble, certains Apapremptistes se sont lancés dans un pari un peu osé en souhaitant offrir les masques respiratoires.**

**Cette opération unique est relatée dans l'article de presse ci-dessous**

**Nos remerciements à tous ceux qui se sont impliqués dans la concrétisation de ce projet avec une mention spéciale à Mgr Denis AMUZU-DZAKPAH, Sœur Anna Pauline, Basile Komlan, Edmond Djirackor, Mireille Gbédey et Célestine Assou.**

## **APAREMPTO offre des masques respiratoires au SYNPHOT et aux hôpitaux de Datcha et d'Afagnan**

Ils sont aujourd'hui disséminés dans le monde et plusieurs d'entre eux n'oublient pas d'où ils sont partis. En cette période de pandémie du coronavirus, certains membres de l'Association de Parents pour l'Éducation

L'APAREMPTO a pu porter à terme ce projet grâce au sens de solidarité des donateurs de masques Decathlon Easybreath du groupe ISPIRIAMO.ORG coordonnés par M.



*Remise des masques aux responsables des hôpitaux*

des Masses Populaires Togolaises (APAREMPTO) créée par le Père Gérard Nyuiadz dans les années 1963-1965 ont tendu la main à leurs frères du pays.

En fin de la messe du 15 août à Djagblé, Monseigneur Denis Amuzu-Dzakpah a procédé à la remise des masques respiratoires venus tout droit d'Italie pour la circonstance.

Ils sont encore nombreux les Togolais qui se souviennent de l'APAREMPTO du Père Gérard Nyuiadz. Toujours est-il qu'après la commémoration des cinquante ans il y a deux ans, et de la grande rencontre de l'année dernière, un vent nouveau semble souffler sur cette association de fraternité et d'entraide comme le Père fondateur Gérard Nyuiadz l'aurait souhaité. C'est ainsi que des masques respiratoires ont été collectés depuis l'Italie par un des leurs, Basile Komlan, et acheminés à Lomé via la France.

Merci avec l'engagement du Conseiller Régional de la Lombardie, le Docteur Gaffuri.

Après avoir adressé les vifs remerciements aux amis italiens au nom de l'APAREMPTO, Monseigneur Denis Amuzu-Dzakpah a remis les masques respiratoires hospitaliers au Docteur Stella d'Almeida, directrice de l'hôpital de Datcha. Le Frère Eric Folly, Directeur de l'hôpital était empêché et excusé. Seul manquait à l'appel le représentant du Syndicat national des praticiens hospitaliers du Togo (SYNPHOT).

Pour l'occasion, la délégation de l'APAREMPTO était composée de Célestine Assou, Mirelle Gbedey et Edmond Djiracor.

**La rédaction**



Mireille Gbédey, Célestine Assou, Edmond Djiracor et Mgr Denis Amuzu-Dzakpah.



Mgr Denis AMUZU-DZAKPAH



Père Gustave Sanvee explique le fonctionnement du masque respiratoire sous le regard de l'assistance.



La présentation du masque à Mgr Denis AMUZU-DZAKPAH par Célestine Assou.



Mgr Denis AMUZU-DZAKPAH remettant le carton de masques respiratoires à Soeur Stella D'ALMEIDA de l'hôpital de Datcha au nom de l'APAREMPTO.



Mireille Gbédey avec Sœur Anna Pauline. On voit Célestine Assou au milieu et Edmond Djirackor à droite.

Quelques photos de la cérémonie







